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西東京市市民協働推進センター 1 

     令和 3年度第 4回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：令和 3年 10月 19日(火)午後 7時 00分～8時 30分 3 

■開催場所：オンライン開催（Zoom） 4 

■出席委員：川村委員、佐藤委員、柴委員、永野委員、樋口委員、久松委員、平林委員、星委員、 5 

馬渕委員、森谷委員、山本委員<以上 11名、五十音順> 6 

■事 務 局：小松センター長、鈴木副センター長、小口地域福祉推進課長、利光地域福祉推進係長、7 

塚澤主任 8 

 9 

報 告 事 項  10 

1.事業報告について 11 

事務局より、7-9月期の主催事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民活動相談12 

に対する質疑応答とした。 13 

委 員：子ども応援企画提案事業の内容を教えて欲しい。 14 

事務局：西東京市は昨年コロナの影響で学校が一斉休校になったり、オンライン授業を取り入れてい15 

る。子どもたちに思い出作りのイベントが出来ないため、学校先生の負担とならないよう16 

に、市の企画政策課が考えたものだ。各学校の子どもたち向けの企画を地域の人たちに考え17 

てもらい、子どもを応援するために地域の人たちと一緒に企画を考えてもらいその企画が通18 

れば 10万円の補助金を出すというものだ。 19 

委 員：10万円は誰が受け取るのか。 20 

事務局：企画提案した団体だ。 21 

委 員：ホームページに採用事業が載っている。 22 

委員長：相談内容が多岐にわたっている。市民活動だけではなく行政からも頼りにされているように23 

感じる。これは、地域にゆめこらぼが浸透してきたのではないかとの印象がある。 24 

 25 

2. 7月以降の事業について 26 

事務局より、10月以降の実施事業について説明があった。特に質疑はなかった。 27 

 28 

3. 第三者評価について 29 

事務局より、第三者評価について説明があった。特に質疑はなかった。 30 

 31 

2．審 議 事 項 32 

1. 前回の会議録について 33 

委員長：意見がなければ確定稿とする。 34 

 35 

2. 上半期報告事項について 36 

事務局より、令和 3年度上半期西東京市市民協働推進センター運営事業報告について説明が37 

あった。 38 
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委 員：ゆめこらぼには実習生の受け入れ等で協力してもらっている。行政の方がゆめこらぼに来所1 

し、質問している場面に出会ったことが印象に残っている。相談内容を見ても、行政から質2 

問を受けて対応しているものがあり驚きだ。ゆめこらぼの発信能力、情報収集能力、蓄積が3 

あり、こういう形でレファレンス対応できているのだと感じている。他の市民活動推進セン4 

ターと比べて、ゆめこらぼのこの部分は是非学生に学んで欲しく、実習生をお願いしてい5 

る。普通行政はなかなか他に聞かずに自分のところで調べることが多く、推進センターへ意6 

見を求めることはないと感じた。他の推進センターでもやっているのか、ゆめこらぼがすご7 

いのか情報があれば知りたい。 8 

委 員：行政側は、特にゆめこらぼと日常お付き合いがなくとも情報が欲しいので尋ねに来るのだろ9 

う。どの地域でもこういうことはないと思う。それだけゆめこらぼが情報を持っていたり発10 

信をしたり、フランクに情報提供に応じてくれたり、行政側に対しゆめこらぼがハードルを11 

下げていることで、行政が質問をしやすい環境を作っている。地域のセンターによっては、12 

社会福祉部門が強いからそこと関係している部門とのお付き合いが中心であったりするた13 

め、他の部門とはつながらない。中間支援センターが心掛けていることは、公益であろうが14 

地域であろうが、そこで暮らしている方たちに多面的に課題や問題にアプローチして応援す15 

る。いろいろな方向性に向かって我々が頑張っているという事をいかに発信し、どのように16 

伝えていくかが大切だと思っている。そこが伝わってきている結果だと思うので、どこの地17 

域でもできている事ではない。 18 

委 員：これは西東京市にとって強みだと思う。 19 

委員長：良いご指摘をありがとうございます。気づかされました。これからも行政からも頼りにされ20 

るゆめこらぼであって欲しいと思う。 21 

 22 

3．そ の 他 23 

1．西東京市ボランティア・市民活動センターとの一体的運営について 24 

事務局より、西東京市ボランティア・市民活動センターとの一体的運営について説明があっ25 

た。特に質疑はなかった。 26 

 27 

2．次回運営委員会日程について 28 

日時：12月 21日（火）19時～20時 29 

会場：検討中 30 


